



2025年8月1日 末長こぐま保育園 うさぎ組担任

暑い夏がやってきました。太陽がジリジリ照りつけ、今年は一段と厳しい暑さが毎日続いていますね。暑すぎるからなのか…セミの音があまり聞こえないように思います。夏は冷たいものにとりすぎや、冷房にあたりすぎて疲れも出やすくなります。適度な休息を取りながら、元気に夏の遊びを楽しみたいと思います。



### ☆ 楽しかったね！夏まつり ☆

先日の夏まつりでは、お店屋さんやお客さんはもちろん、1日目にはお神輿や山車と一緒に鳴子を持って練り歩きました。暑い中でしたが、「わっしょい！わっしょい！」と大きな掛け声をかけながら歩いてくれました。2日目の盆踊りは毎日の様にクラスで練習していた事もあり、とっても可愛いピカチュウ音頭を披露してくれました。お土産も沢山あり、紙袋の中身を何度も確認しニコニコ。お兄さんやお姉さんにリードしてもらい、色々な良い経験ができた楽しい夏まつりでした。今後も異年齢交流で楽しい事をみんなでしていきたいと思います。

### ★ みずあそび ★



天気の良い日も多く、たくさん水遊びを楽しんでいます。水を入れてカップに移したり、水鉄砲をしたりしています。水鉄砲はなかなか水が入らず苦戦することもあります。回数を増すごとに上手になり、私たちまでビショビショにされてしまう事もあります。身体や顔に水がかかると「やめてよ！」と言いながらもとっても気持ちよさそうにしています。また食紅やえのぐを使い青・赤・黄色・緑で色水を作り、ジュース屋さんをしました。色を合わせカップに入れ「ミックスジュースができたよ！」と色合わせを楽しんでいました。氷を触る機会をもったり、8月も暑さに負けずに水遊びをたくさんしたいと思います。

### ★ なすとピーマンでクッキング ★

今年はピーマンやナスが沢山実っています。これもみんなで「おおきな〜れ！」と声をかけながら水やりを頑張っているからだと思います。「なす嫌い！」「ピーマン食べられない！」と話していたお友だちも、クッキングの餃子ピザは完食していました。自分で作ったピザは美味しかったです。機会があったら、またクッキングを楽しめたらいいな〜。エプロンや三角巾、マスクのご用意ありがとうございました。

### ★ 今月の予定 ★

- 1日(金) 英語であそぼう
- 22日(金) 英語であそぼう
- 28日(木) 誕生会
- 29日(金) 水遊び閉まい  
不審者訓練

